



ANDRA SONI
KETUA DPRD PROVINSI BANTEN

**POKOK-POKOK PIKIRAN DPRD
UNTUK RENCANA KERJA PEMERINTAH
DAERAH PROVINSI BANTEN TAHUN 2022**

SERANG, 8 APRIL 2021

PENDAHULUAN

DPRD MERUPAKAN LEMBAGA PERWAKILAN RAKYAT DAERAH YANG BERKEDUDUKAN SEBAGAI UNSUR PENYELENGGARA PEMERINTAHAN DAERAH. DPRD PROVINSI BANTEN TERDIRI ATAS ANGGOTA PARTAI POLITIK PESERTA PEMILU YANG DIPILIH MELALUI PEMILU. KEANGGOTAAN DPRD PROVINSI BANTEN MASA JABATAN TAHUN 2019-2024 BERJUMLAH 85 ANGGOTA YANG BERASAL DARI 12 PARTAI POLITIK PESERTA PEMILU 2019 DI 10 DAERAH PEMILIHAN DI PROVINSI BANTEN.

DALAM MEMANGGKU JABATANNYA, PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BERKEWAJIBAN MEMPERJUANGKAN ASPIRASI MASYARAKAT YANG ADA DI DAERAH PEMILIHAN SEBAGAIMANA DIAMANATKAN PASAL 104 UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH. DENGAN ADANYA KEWAJIBAN DPRD INI, PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD MEMBERIKAN SARAN DAN PENDAPAT BERUPA POKOK-POKOK PIKIRAN DPRD BERDASARKAN HASIL KEGIATAN RESES DI DAERAH PEMILIHANNYA.

POKOK-POKOK PIKIRAN DPRD DIJADIKAN BAHAN PERUMUSAN KEGIATAN OLEH PEMERINTAH DAERAH ATAU PERANGKAT DAERAH DALAM PENYUSUNAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN 2022. UNTUK ITU, MELALUI KEGIATAN FORUM PERANGKAT DAERAH BAPPEDA PROVINSI BANTEN TAHUN 2021 INI, DPRD PERLU MEBERIKAN MASUKAN KEPADA PEMERINTAH DAERAH DALAM MENYUSUN PERENCANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN PERANGKAT DAERAH TAHUN ANGGARAN 2022.

POKOK PEMBAHASAN

PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH ADALAH SUATU PROSES UNTUK MENENTUKAN KEBIJAKAN MASA DEPAN, MELALUI URUTAN PILIHAN, YANG MELIBATKAN BERBAGAI UNSUR PEMANGKU KEPENTINGAN, GUNA PEMANFAATAN DAN PENGALOKASIAN SUMBER DAYA YANG ADA DALAM JANGKA WAKTU TERTENTU DI DAERAH.

PRIORITAS PEMBANGUNAN DAERAH PROVINSI BANTEN TAHUN 2022 MELIPUTI PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA; PEMENUHAN PELAYANAN DASAR DAN PENCIPTAAN LAPANGAN KERJA; PENINGKATAN NILAI TAMBAH EKONOMI; PENINGKATKAN DAYA SAING DAERAH, MITIGASI BENCANA DAN INTEGRASI ANTAR WILAYAH; DAN PEMANTAPAN TATA KELOLA PEMERINTAHAN. DENGAN FOKUS PEMBANGUNAN DAERAH DIANTARANYA PENINGKATAN PEMANFAATAN INFRASTRUKTUR, PENGENDALIAN PEMANFAATAN LAHAN, PENINGKATAN INDEKS KETAHANAN BENCANA, DIVERSIFIKASI PANGAN, PENGEMBANGAN PRODUK UNGGULAN, PENYEDIAAN DAN PEMANFAATAN LAHAN PERTANIAN, PENINGKATAN KUALITAS LINGKUNGAN HIDUP BERKELANJUTAN.

BERDASARKAN HASIL KEGIATAN RESES PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD PROVINSI BANTEN MASA PERSIDANGAN KESATU DAN KEDUA TAHUN SIDANG 2020-2021, MASIH DIJUMPAI BEBERAPA PERMASALAHAN BAIK DI BIDANG PEMERINTAHAN, PEREKONOMIAN, KEUANGAN DAN ASET, PEMBANGUNAN, DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT.

LANJUTAN POKOK PEMBAHASAN

PERMASALAHAN DI BIDANG PEMERINTAHAN ANTARA LAIN MASIH KURANGNYA KETERSEDIAAN PERANGKAT TEKNOLOGI INFORMASI DI SETIAP DESA/KELURAHAN, BELUM OPTIMALNYA PENERBITAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN, DAN BELUM OPTIMALNYA PENANGANAN KETENTRAMAN DAN KETERTIBAN DAN PERLINDUNGAN TERHADAP MASYARAKAT.

PERMASALAHAN DI BIDANG PEREKONOMIAN ANTARA LAIN, BELUM OPTIMALNYA HASIL IMPLEMENTASI PELATIHAN PEMBERDAYAAN UKM, MASIH RENDAHNYA UKM YANG BERMITRA DENGAN INDUSTRI, MASIH MINIMNYA PRODUK LOKAL YANG BEREDAR PADA RETAIL MODERN, DAN BELUM TERPENUHINYA SARANA PRASARANA PRODUKSI PERTANIAN.

PERMASALAHAN DI BIDANG KEUANGAN DAN ASET ANTARA LAIN, MASIH RENDAHNYA PENERIMAAN HASIL RETRIBUSI DAERAH; MASIH KURANGNYA PEMBERIAN BANTUAN KEUANGAN KEPADA PEMERINTAH KABUPATEN/KOTA DAN DESA; DAN MASIH KURANGNYA PEMBERIAN HIBAH DAN BANSOS KEPADA LEMBAGA ORGANISASI KEMASYARAKATAN, KEPEMUDAAN, LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT, DAN LEMBAGA KEAGAMAAN.

PERMASALAHAN DI BIDANG PEMBANGUNAN ANTARA LAIN, KONDISI JARINGAN JALAN PROVINSI BELUM MANTAP, MASIH KURANGNYA KEBUTUHAN AIR MINUM CURAH LINTAS KABUPATEN/KOTA, BELUM OPTIMALNYA PEMBANGUNAN RUMAH LAYAK HUNI BAGI MASYARAKAT YANG KURANG MAMPU, BELUM OPTIMALNYA PEMBANGUNAN SARANA DAN PRASARANA PERUMAHAN/PERMUKIMAN KUMUH DI KAWASAN PEDESAAN DAN PERKOTAAN, DAN MASIH KURANGNYA KESELAMATAN DAN KELANCARAN LALU LINTAS.

PERMASALAHAN DI BIDANG KESEJAHTERAAN RAKYAT ANTARA LAIN, BELUM TERPENUHINYA BANGUNAN UNIT SEKOLAH BARU SMA/SMK, MASIH RENDAHNYA AKSES DAN KUALITAS KESEHATAN MASYARAKAT, MASIH ADANYA PENDUDUK YANG BELUM MENDAPATKAN JAMINAN KESEHATAN, MASIH RENDAHNYA KESEMPATAN KERJA BAGI MASYARAKAT, DAN MASIH KURANGNYA MASYARAKAT YANG MENDAPAT BANSOS.

SARAN DAN MASUKAN

BERDASARKAN PEMBAHASAN SEBELUMNYA, DPRD PROVINSI BANTEN MEMBERIKAN SARAN DAN MASUKAN SEBAGAI BERIKUT:

1. UNTUK BIDANG PEMBANGUNAN ANTARA LAIN PENINGKATAN JALAN LINGKUNGAN, PERBAIKAN JALAN NON STATUS, PERBAIKAN RUMAH TIDAK LAYAK HUNI, PENYEDIAAN PRASARANA AIR BERSIH, DRAINASE, PENYEDIAAN PERAHU KARET UNTUK MENGANTISIPASI BANJIR, PENERANGAN JALAN UMUM, DAN PENYEDIAAN BALAI WARGA.
2. UNTUK BIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN DAN KETENAGAKERJAAN, YAITU PEMBANGUNAN UNIT SEKOLAH BARU SMA/SMK; MEMBERIKAN BANTUAN KEPADA SISWA BEPRESTASI DARI KELUARGA TIDAK MAMPU; MENYEDIAKAN SARANA DAN PRASARANA KESEHATAN MASYARAKAT DI TINGKAT DESA/KELURAHAN, MENANGGULANGI IURAN BPJS KESEHATAN UNTUK KELUARGA TIDAK MAMPU; MEMAKSIMALKAN PROGRAM PEMAGANGAN; DAN MENYEDIAKAN LAPANGAN PEKERJAAN BARU MELALUI PROGRAM PADAT KARYA.
3. DALAM PENYUSUNAN RKPD TAHUN 2022, BAPPEDA PROVINSI BANTEN HARUS MELAKUKAN INVENTARISASI PROGRAM DAN KEGIATAN YANG DIUSULKAN DPRD DALAM URUSAN PERANGKAT DAERAH.

PENUTUP

SEKIAN DAN TERIMA KASIH